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elternVereins-Sitzung  

 

Zeit: 03.10.2024; Start: 18:30 Uhr 

 
Ort: Schule Anton Krieger Gasse | Festsaal 

 
Anwesend: lt. Anwesenheitsliste -> Vertreter:innen, Eltern der Klassen:  

5e, 6e,5c,5b, 5a, 4d,1c,7b,5e, 7d,1f,2c,5Ü24c,2b,1e sowie Online 7 Personen 

 
  

  
Elternvereins- 
Vorstand,  

vertreten durch:  Gerald Oujezky, Eric Amelin, Elisabeth Eichinger und Gerhard Horwitz, 
 

Entschuldigt: Markus Höcker, Silke Farmer-Wichmann 
 

Protokollführung: Eric Amelin 

 
1. Begrüßung 

2. Bericht des Vorsitzenden, inkl. Kassabericht 
3. Wahl eines Ersatz-Rechnungsprüfers für 2023/24 
4. Bericht der Rechnungsprüferinnen, Entlastung des Vorstandes 

5. Wahl des Wahlkomitees 
6. Neuwahl 
7. Festlegung des Mitgliedsbeitrages 

8. Budget und Beschlüsse für das Schuljahr 2024/25 
9. Allfälliges 

 
 

ad 1. Begrüßung 
erfolgt und kurzes Update für ganz neue Elternvertreter:innen zum Elternverein. 
 

ad 2. Bericht des Vorsitzenden, inkl. Kassabericht Abrechnung und Finanzbericht 

 

Investition 23/24  

neue Gardarobenspinde wurden angeschafft und auf den 6 Ebenen der Schule verteilt. Gebrauchte 

Spinde als Spende wurden in der HV von TN eingebracht. EV Kontakt mit Hr. Oujezky wurde 

hergestellt, mit Schule wird geklärt ob noch Bedarf besteht.  

Schulball 23/24  

EV als Veranstalter 500 Gäste, finanzieller Erfolg für die Schüler:innen der 6b. Der Gewinn aus dem 
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Ball wird zur Förderung einer Reise der 6B (jetzt 7B) und für den nächsten Schulball 24/25 

verwendet. 

Finanzbericht 

höhere Eingänge durch Mitgliedsbeiträge im Schuljahr 23/24 als im Jahr davor 

einige Rückzahlungen von Überbrückungsdarlehen sind noch ausständig  

„Hefte helfen“ in den letzten Jahren als Darlehen von EV an Schule zu Schulbeginn finanziert. Schule 

organisiert das ab jetzt selber, da Abwicklung und Rückzahlung des Darlehens durch die Schule an 

den EV kompliziert und nicht nachvollziehbar ist. Der teilweise ausständigen Rückerstattung des 

Darlehns wird vom EV weiter nachgegangen. Beschluss: wird von EV nicht mehr gemacht. 

 

 

Kassabericht zum Schuljahr 2023/2024 für den Betrachtungszeitraum 1.9.2023 – 31.8.2024 von Markus 

Höckner zur Kassaprüfung vorgelegt, der HV vorgestellt und anhand der vorgelegten Aufstellung 

besprochen. 

 

 
 

ad 3.  Bestellung eines neuen Rechnungsprüfers 

Bericht zur Rechnungsprüfung: 

In der Sitzung vom 19.9.2024 wird festgestellt, dass keine der beiden Rechnungsprüferinnen eine 
Kassaprüfung vornehmen möchte und nicht mehr als Rechnungsprüferinnen zur Verfügung 
stehen.Die anwesenden Vertreter*innen bitten Herrn Wolfram Schneider, welcher sich für das 

aktuelle Vereinsjahr (24/25) als Rechnungsprüfer zur Verfügung stellen wird, die Rechnungsprüfung 
auch für das abgelaufene Vereinsjahr (23/24) zu übernehmen. Herr Schneider willigt ein.  

 
Herr Schneider hat die Rechnungsprüfung in Anwesenheit des Kassiers, Markus Höckner, am 
26.09.2024 durchgeführt. („20241002_Bericht des Rechnungsprüfers für 2023-2024.pdf“ im 

Anhang) 
 
Beschluss: Die Bestellung von Wolfram Schneider zum Rechnungsprüfer für das Vereinsjahr 2023/24 

wird von der Hauptversammlung einstimmig angenommen. 

 

ad 4. Antrag auf Entlastung des Vorstandes für das Vereinsjahr 2022/23 

 Die Entlastung des Vorstandes konnte im Vereinsjahr 2022/23 nicht vorgenommen werden, da 

keine der bestellten Rechnungsprüferinnen zur Sitzung erschienen ist. Markus Höckner kontaktiert 

die Rechnungsprüfung und die bestätigte nach dem Prüfungstermin am 10.1.2024 schriftlich die 

ordnungsgemäße Finanzgebarung.  

Beschluss: Der schriftlich vorliegende Antrag von Martina Hartwig und Andrea Fischer auf 

Entlastung des Vorstandes für das Vereinsjahr 22/23 wird von der HV einhellig angenommen. 

 

Bericht des Rechnungsprüfers und Entlastung des Vorstands für das Vereinsjahr 2023/24 

Wolfram Schneider berichtet von der bereits vorgenommenen Rechnungsprüfung und beantragt die 

Entlastung des Vorstandes für das Vereinsjahr 2023/24.  

Beschluss: Die Entlastung wurde in der HV einhellig angenommen (1 Enthaltung)  

ad 5. Wahl des neuen Vorstandes 
Beschluss: Die Hauptversammlung wählt Mathias Perko und Karl Glück einstimmig in die 

Wahlkomission. 
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ad 6. Wahl des neuen Vorstands: 

Die Abstimmung wird für jede Funktion einzeln durchgeführt und jeweils einstimmig bestätigt. 
• Gerald Oujezky (Obmann), Elisabeth Eichinger (Obfrau Stv.) 

• Eric Amelin (Schriftführer), Silke Farmer-Wichmann (Schriftfüherin Stv.) 
• Irena Russ (Kassierin), Nathalie Lowey-Ball (Kassierin Stv.) 

• Wolfram Schneider, Wolfram Bürgel (Rechnungsprüfung) 
 
ad 7. Festlegung Mitgliedsbeitrag und Kästchenmiete für Vereinsjahr 2024/25 

Mitgliedsbeitrag € 36,-  

 Kästchenmiete € 20,- 

HVs im Jahr 2025 kann neuen Betrag beschließen, bis zum Stichtag HV 2025 gilt der obgenannte 

Betrag. Beschluss: Antrag einstimmig angenommen 

 

ad 8. Budgetvorschlag Schuljahr 2024/25 

 Budgetvorschlag für das Vereinsjahr 2024/25 wurde von Obmann Gerald Oujezky vorgestellt und 

erläutert. Auf Wunsch der anwesenden Eltern wurde es auch mit dem Budget des vergangenen 

Vereinsjahres 2023/24 verglichen. 

Beschluss: Das Budget für das Vereinsjahr 2024/25 wurde von der Hauptversammlung einstimmig 

angenommen. 

 

Änderung der Förderrichtlinien:  

Es wurde bereits im Vereinsjahr 2023/24 damit begonnen das Fördersystem umzustellen und die  

Förderrichtlinien dem entsprechend angepasst und der HV vorgestellt. Mit dem Vereinsjahr 2024/25 

werden die bisher 2 Fördersysteme ab nun in eines zusammengefasst.  

Förderung: 30% des Reisepreises wird gefördert, max. 220,-. Daneben verpflichtend Antrag an BD; 

Großteil hat das gemacht (dort bekommt man dzt. max. 256 Euro).  

Zudem haben wir eine Überbrückungsfinanzierung von 256 Euro ausgezahlt. Allerdings musste man 

Überschuss wieder zurückfordern. Hat plus minus gut funktioniert, System zu kompliziert, daher 

wird jetzt beides zu einem Förderdarlehen zusammengefasst. Der EV fördert 30%. Am Ende gleicht 

der EV ab und holt sich eine etwaige „Überförderung“ von den Eltern zurück.  

Was bleibt: 10% Selbstbehalt der Erziehungsberechtigten. 

Es existiert auch nach wie vor ein Sondertopf: mit 1000 Euro; anlassbezogen vom Vorstand 

beschlossen, wenn KV und Lehrer:innen, Sozialarbeiter:innen bei Härtefällen (z.B. Flüchtlinge) mit 

dem Vorstand in Kontakt treten und Notwenigkeit versichern. 

ad 7. Allfälliges 

 

Schriftführungen müssen versuchen, aktuelle Liste der Klassenvertreter:innen vom Sekretariat zu 

bekommen und die Emailadressen einpflegen.  
Newsletter des EV wird derzeit neu aufgesetzt, da das alte System nicht mehr funktioniert (Kontrolle der 
Emailadressen) 

Erneute Info an Eltern über den Mitgliedsbeitrag soll ausgesendet werden. (Bitte an Direktor Fleck das 
via schoolfox zu machen) bzw. an Sekretariat die KVs deren Klassen kein schoolfox benutzen Elternbrief 
ausgedruckt zukommen zu lassen. 

Fehlender schulautonomer Tag wird im nächsten SGA nachgefragt 
Beschwerde über Maturastreiche wird im SGA vorgebracht 

Klärung der Maßnahmen im SGA wegen erfolgter Brandstiftungen 
 
 

Der Obmann schließt die Sitzung um 20:30 


